

L'homme de toutes les missions

S.E. M. Baron Paul Von Maltzahn, ambassadeur d'Allemagne en Egypte, a organisé cette semaine une grande réception chez lui. Une manière d'honorer l'ingénieur Nader Riyad, propriétaire de la compagnie *Bavaria*, conseiller du comité de l'industrie et de l'énergie auprès du Parlement, mais aussi président du comité de l'industrie de la chambre égypto-allemande. Ce dernier a été médaillé du premier degré de l'ordre du mérite. Lors de la cérémonie, Riyad était entouré par un grand

nombre de convives dont Mokhtar Khattab, ministre du Secteur des affaires, Hitler Tantawi, président de l'Organisme du contrôle administratif, Moustapha Al-Fiqi, président du comité des relations étrangères auprès du Parlement, Zahi Hawas, secrétaire général du Conseil suprême des antiquités, les hommes d'affaires Mounir Fakhri Abdel-Nour et Mounir Ghabbour, Mahmoud Aboul-Leil, gouverneur de Guiza, et notre collègue Magda Barsoum.

Al Ahram Hebdo 9-15 Jullet 2003